

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien  
Wohlfahrtspflege

12.11.2019

# Gastrede 2018 der Bundesministerin Dr. Franziska Giffey anlässlich des BAGFW-Politikforums - Verleihung des Deutschen Sozialpreises

Engagement braucht Medien. Mit dem Deutschen Sozialpreis ehren wir heute journalistische Beiträge, die Menschen in schwierigen Situationen zeigen, die Hilfe brauchen. Und die zugleich zeigen, was Zusammenhalt in unserem Land bewirkt. Wo sich überall Menschen gegenseitig helfen und unterstützen.



## Dateien

181128\_Min-  
Rede\_Dt.\_Sozialpreis\_Manuskript  
\_f.\_Veroeffentlichung.pdf 56 KB

[Zum Seitenanfang](#)